
FDP Hofheim

LIBERALE SETZEN AUF ERFAHRUNG UND TEAMGEIST

12.11.2025

FDP Hofheim stellt Kandidatenlisten auf

Mit einem eingespielten Team hat sich die FDP Hofheim für die Kommunalwahl zur Stadtverordnetenversammlung am 15. März 2026 aufgestellt. Spitzenkandidatin ist erneut Michaela Schwarz, die bereits seit 2021 den Fraktionsvorsitz der Freien Demokraten in der Stadtverordnetenversammlung innehat und die Interessen ihrer Partei im Haupt-, Finanz- und Beteiligungsausschuss vertritt. „Unsere Stärke ist unser gemeinsames Verständnis dessen, wie wir die Stadt Hofheim voranbringen wollen“, fasst Michaela Schwarz den ausgeprägten Teamgeist in der Fraktion zusammen. Als Diplom-Mathematikerin liegen ihre persönlichen Schwerpunkte auf den Zahlen der Kreisstadt – Stichwort: Haushaltsdisziplin – sowie der Digitalisierung der Verwaltung.

Auf Platz zwei folgt Ralf Weber, derzeit stellvertretender Fraktionsvorsitzender, der seine berufliche Expertise mit Vehemenz im Ausschuss für Planung, Bauen und Verkehr einbringt und sich mit großem Engagement in die Themen des Forstausschusses eingearbeitet hat. „Das neue Künstlerinnenviertel auf dem ehemaligen Polar-Mohr-Gelände wird die Hofheimer Innenstadt deutlich aufwerten. Die Hattersheimer Straße als Hattersheimer Allee zu gestalten und umzubenennen, wäre ein sinnvoller Beitrag zu mehr Grün in der Stadt“, bringt er eines seiner Anliegen auf den Punkt. Thomas Jung, seit 2016 Stadtrat und Dezerent für Nahmobilität, tritt auf Platz drei als erfahrener Kommunalpolitiker an. „Wir benötigen mehr und bessere Radwegeverbindungen zwischen den Stadtteilen. Mit dem On-Demand-Verkehr Colibri haben wir auch an den Wochenenden ein zuverlässiges ÖPNV-Angebot“, so Thomas Jung.

Neu unter den Top fünf der Liberalen für die Stadtverordnetenversammlung ist der Unternehmensberater Achim Peter Klein aus Marxheim auf Platz vier, der seine

strategischen Kompetenzen bereits als Beisitzer im Ortsvorstand einbringt. Der Stadtverordnete Ralf Domann aus Wallau tritt auf Position fünf an. Als Vater von zwei Söhnen ist er derzeit im Ausschuss für Jugend, Sport, Kultur, Soziales und Integration aktiv und setzt sich dort für die Bildung unserer Kinder ein. Mit insgesamt 20 Kandidatinnen und Kandidaten repräsentiert die Liste der Freien Demokraten für die Stadtverordnetenversammlung ein breites Spektrum der Hofheimer Bürgerschaft.

Für die Ortsbeiratswahlen hat die FDP Hofheim Listen für die Ortsbeiräte Kernstadt, Marxheim und Lorsbach aufgestellt. In der Kernstadt führt die langjährige Kommunalpolitikerin und liberales Urgestein Cornelia Theisen-Niederastroth die Liste an. In Marxheim steht Ralf Weber als Erster auf der Liste, und in Lorsbach stellt sich die ehemalige Stadtverordnete Kirsten Schultze zur Wahl. „Ich freue mich, dass wir alle Bewerberinnen und Bewerber für unsere Listen einstimmig gewählt haben. Das zeigt den großen Zusammenhalt und das Vertrauen in die Arbeit des Vorstands“, resümiert Michaela Schwarz die Wahlergebnisse zur Listenaufstellung.